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Zitat von wikinger 

Ich würde an Hütters Stelle den Hinteregger mal ordentlich den Kopf waschen. So ein
Nachtreten ist ganz schlechter Stil. Die Eintracht wird auch nicht ewig auf Wolke 7
schweben und Herr Hinteregger wird auch mal nen Scheiß zam spielen. Und spätestens
da wird sich zeigen, ob das alles noch so gut passt, wenn Hütter ihn evtl. mal auf die
Bank setzt.

Ich hätte eigentlich gedacht, dass den Typen nach seiner Aussage mit Baum gar keiner mehr
verpflichtet. Aber gut, es war mir auch ein Rätsel wie Stinkstiefel wie Sabiri für die U-
Nationalmannschaft berufen werden. Wenn man sich heute alles erlauben darf und damit auch
noch weiter kommt, sind wir eindeutig auf dem Weg in eine falsche Richtung.
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